



楽しく笑顔で最後までやりきったゾ!



1年表現「青と夏」



2年表現「Don!!」



3年表現「最高到達点~For the future~」



4年表現「よっちゃよれ~伝統をつなげる~」



5年表現「ダンスホールへようこそ」



6年「One team One dream~Be positive!~」

5月25日(土)スポーツフェスティバルを行いました。子どもたちは、最初から最後まで赤組・白組それぞれのテントで他学年の応援をしたり、高学年を中心とした係では、役割を意識してキビキビと動いたり、午前いっぱい、充実したスポーツフェスティバルになりました。どの学年も今まで練習してきた成果を100%以上発揮し、見る人に笑顔と感動を届けることができたと思います。行事を通して学んだこと、身に付いたこと、たくさんあります。それをまた普段の学校生活や次の行事につなげていきます。

保護者の皆様にはあたたかい応援をいただき、ありがとうございました。6年生の団体競技では参加もしていただき、子ども達にとって大きな励みになりました。当日まで、家庭で子どもたちのがんばりを支えてくださったおかげで、スポーツフェスティバルの成功につながりました。ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

守ろう交通ルール、守ろう自分の命



合言葉は「ぶたはしゃべる」
ぶ：ブレーキ（効きは？）
た：タイヤ（傷や空気圧）
は：反射材（光る？）
しゃ：車体（ハンドル・サドル・ペダル）
べる：ベル（鳴る？）



6月5日(水)に、交通安全教室を行いました。

1年生は歩行訓練、3年生は自転車の正しい乗り方について、福山市市民安心安全課の方々に教えていただきました。

1年生は、体育館の中に道路を見立て、実際に手を挙げて横断歩道を渡ったり、踏切前での待ち方などについて、体験しながら、楽しく学ぶことができました。これから、生活の場面で、生かしていきたいです。

自転車は車両保険に加入することが義務化されました。また、ヘルメットの着用が努力義務となっています。ヘルメットについては、福山市内では、ヘルメットをかぶっていることで、命が助かったという事例もありますので、お子様の命を守るために、今一度、着用をよろしくお願いします。

お知らせとお願い

○昨年度より、体調不良による欠席の場合、体調を治すことを優先していただきたいので、リモートの授業は行っていません。ご家庭でゆっくり休養してください。

○ベルマークを集めています。家庭でベルマークがありましたら、切り取って、学校へ持ってきてください。PTA活動に生かさせていただきます。ベルマークは常時募集しております。よろしくお願いいたします。(ベルマーク回収ボックスは、児童靴箱前の廊下に置いてあります。)

「こころの相談室(体罰・セクシャルハラスメント・いじめ防止相談窓口)」 場所：保健室・会議室・職員室 担当者：内野・御前・前田・松谷